

# SPORTS

## Coupe du monde de rugby :

Le match France-Angleterre annulé pour cause de typhon.  
Le match devait se dérouler samedi à Yokohama, une zone menacée par le plus gros typhon de l'année. Cette annulation est une première dans l'histoire de la compétition.

Le plus gros typhon de l'année sur l'archipel aura donc raison de France-Angleterre, initialement prévu pour le samedi 12 octobre à Yokohama.



D'après d'un article Adrien Pécourt  
paru dans le Monde le 10/10/2019

# MONDE

## LES SANCTIONS AMÉRICAINES COÛTERAIENT 1 MILLIARD D'EUROS À LA FRANCE

- Les tensions commerciales s'aggravent et, pour la première fois, elles vont directement toucher la France. en décidant, avec la bénédiction de l'organisation mondiale du commerce (omc), d'augmenter les droits de douane de 7,5 milliards de dollars (6,8 milliards d'euros) sur une liste de produits européens à compter du 18 octobre, l'administration américaine devrait causer près de 1 milliard d'euros de pertes aux entreprises tricolores, estime euler hermès. « c'est moins que les 2,4 milliards de pertes que nous avions prévues dans un premier temps », souligne Stéphane collai, économiste auprès de l'assureur-crédit.



**D'après l'article de Elise Barthet : <https://www.lemonde.fr>**

## **Cardi B a envie de continuer sa carrière au cinéma**

**La rappeuse a récemment tourné aux cotés de Jennifer Lopez**

**Cardi b n'a pas l'intention de mettre un terme à sa carrière d'actrice, bien au contraire. Auréolée du succès de Queens, le film avec Jennifer Lopez dans lequel elle joue une strip-teaseuse, la rappeuse a annoncé dans l'émission d'Ellen DeGeneres qu'elle comptait poursuivre sur sa lancée, même si elle est plus qu'ambivalente face à un aspect de la vie d'actrice.**



D'après le journal 20  
Minutes

# FRANCE POLITIQUE

## LUBRIZOL : LE SÉNAT VOTE À L'UNANIMITÉ LA CRÉATION D'UNE COMMISSION D'ENQUÊTE

Cette commission d'enquête devra évaluer l'intervention des services de l'État dans la gestion des conséquences environnementales, sanitaires et économiques de l'incendie de l'usine Lubrizol, le 26 septembre à Rouen.

Mise en place pour une durée maximale de six mois, la commission se penchera aussi sur l'application des règles auxquelles sont soumises les installations classées, afin de tirer les enseignements sur la prévention des risques technologiques.

«Nous votons cette résolution des deux mains», a déclaré la sénatrice centriste de Seine-Maritime Catherine Morin-Desailly, qui habite Rouen. «Elle doit apporter la totale transparence pour les Rouennais mais aussi pour les habitants de toutes les communes concernées», a-t-elle ajouté, faisant part notamment du «désarroi des agriculteurs et des éleveurs».



D'après un article de l'AFP paru dans le Figaro le 10/10/2019.

# LA SANTÉ

## LES HOMMES DEVRAIENT ARRÊTER L'ALCOOL SIX MOIS AVANT LA CONCEPTION D'UN BÉBÉ

POUR PROTÉGER LE BÉBÉ À NAÎTRE D'ÉVENTUELLE MALFORMATION CARDIAQUES CONGÉNITALES, HOMMES ET FEMMES DEVRAIENT ÉVITER L'ALCOOL BIEN AVANT LA CONCEPTION.

LA **CONSOMMATION D'ALCOOL** DANS LES TROIS MOIS PRÉCÉDANT LA CONCEPTION OU AU COURS DU PREMIER TRIMESTRE DE GROSSESSE ÉTAIT ASSOCIÉE À UN **RISQUE ACCRU DE CARDIOPATHIE CONGÉNITALE** DE 44% EN CAS DE CONSOMMATION DU PÈRE, ET DE 16% EN CAS DE CONSOMMATION DE LA MÈRE, PAR RAPPORT AU FAIT DE NE PAS BOIRE D'ALCOOL. QUANT À LA CONSOMMATION OCCASIONNELLE ET EXCESSIVE D'ALCOOL À RAISON DE CINQ VERRES OU PLUS LORS D'UNE MÊME OCCASION, ELLE ÉTAIT LIÉE À UNE PROBABILITÉ ACCRUE DE MALFORMATION CARDIAQUE CONGÉNITALE DE 52% POUR LE FUTUR PÈRE, ET DE 16% POUR LES FUTURES MAMANS.

POUR LE CHERCHEUR, CES DONNÉES SUGGÈRENT QUE CHEZ LES COUPLES ESSAYANT DE CONCEVOIR UN BÉBÉ, **LES HOMMES NE DEVRAIENT PAS CONSOMMER D'ALCOOL AU MOINS SIX MOIS AVANT LA FÉCONDATION,**



D'après un article de santé paru dans magazine santé le 07/10/2019

# CULTURE

## LA PORNOGRAPHIE : UN JEU D'ENFANT

- DANS LA VRAI VIE QUE CE SOIT D'APRÈS DES TÉLÉPHONES DES TABLETTES , LES ENFANTS PEUVENT ACCÉDER À DES IMAGES ET VIDÉOS À CARACTÈRE SEXUEL SANS FILTRES NI LIMITES.
- LE CONTRÔLE PARENTAL N'EST PAS TOUJOURS VÉRIFIÉ CAR SUR LE PORTABLE DU COPAIN OU DE LA COPINE LOIN DU REGARDS DES PARENTS ON REGARDE CE QUE L'ON VEUT.
- CELA ENTRAINERA DES VIOLENCES, OBSCÉNITÉS, IMAGE DÉGRADANTE DE LA FEMME, HOMMES PRÉDATEURS, LES PREMIÈRES REPRÉSENTATIONS DE L'ACTE SEXUEL CHEZ DES ENFANTS PEUVENT ÊTRE DÉVASTATRICES. EN FAISANT TÉMOIGNER UNE DEMI-DOUZAINE DE FILLES ET GARÇONS AUX EXPÉRIENCES AUSSI DIFFÉRENTES QUE PERTURBANTES



d'après un article de Alain Constant paru dans le monde le 9 octobre 2019 à 22h

# FRANCE SOCIÉTÉ

## **Le cannabis thérapeutique bientôt expérimenté en France ?**

- **UN DÉPUTÉ LREM VA DÉFENDRE UN AMENDEMENT AU PROJET DE LOI DE FINANCEMENT DE LA SÉCURITÉ SOCIALE AUTORISANT UNE EXPÉRIMENTATION POUR DEUX ANS DE L'USAGE MÉDICAL DU CANNABIS . SI L'AMENDEMENT EST VOTÉ, CETTE EXPÉRIMENTATION POURRAIT COMMENCER À PARTIR DE JANVIER PROCHAIN.**
- **POUR DÉFENDRE SON AMENDEMENT, OLIVIER VÉRAN, ÉGALEMENT MÉDECIN NEUROLOGUE A RAPPELÉ QUE LA FRANCE ÉTAIT « L'UN DES DERNIERS PAYS DE L'UNION EUROPÉENNE » À NE PAS AVOIR AUTORISÉ L'USAGE DU CANNABIS THÉRAPEUTIQUE. IL A ÉVOQUÉ LA SITUATION DE « MILLIERS DE MALADES SOUFFRANT DE MALADIES GRAVES », POUR LESQUELS « LES DÉRIVÉS DU CANNABIS PEUVENT CONSTITUER UN APPORT THÉRAPEUTIQUE SUPPLÉMENTAIRE ».**



**Source : Le 9 octobre 2019 à 18h09**

# Vie du Lycéen

## Bac : le syndicat Snes-FSU demande l'annulation de la session de contrôle continu

Le bac nouvelle formule consistera en quatre épreuves écrites et un grand oral en Terminale, comptant pour 60 %. Le reste de la note s'appuiera (pour 30 %) sur ces épreuves communes, et sur les bulletins scolaires de la Première et la Terminale (pour 10 %). Entre le 27 septembre et le 7 octobre, le Snes-FSU a réalisé une enquête auprès de 981 professeurs. Le syndicat dénonce, à la lecture des résultats, "la plus grande incertitude" concernant l'organisation de ces épreuves communes de contrôle continu

Il dénonce "un niveau inédit d'impréparation". Le Snes-FSU, premier syndicat dans le secondaire, demande l'annulation des épreuves communes de contrôle continu pour les classes de Première, comme l'a dévoilé France info ce mercredi. La première session des épreuves communes de contrôle continu au bac, mise en place par Jean-Michel Blanquer dans le cadre de la réforme controversée du baccalauréat, doit avoir lieu dès janvier 2020.



D'après un article de L'AFP paru dans l'Express le 03 /10/19

# France économique

## Incendie à Rouen

Gérard Larcher avait annoncé la création de cette commission le 3 octobre dernier précisant qu'elle allait se dérouler sur une durée maximale de six mois.

Jeudi 26 septembre, un gigantesque incendie a détruit 5 253 tonnes de produits chimiques chez Lubrizol, L'incendie a aussi touché trois entrepôts de son voisin Normandie Logistique qui stockait plus de 9 000 tonnes de produits sur son site.

Au moins 130 plaintes ont par ailleurs déjà été déposées par des habitants, entreprises ou communes touchés par les conséquences de cette catastrophe, principalement pour "mise en danger de la vie d'autrui".



D'après un article de Gérard Larcher paru dans l'Express le 10/10/2019.